

EN EL COLEGIO MILITAR LEONCIO PRADO

Tras el telón de una ficción

RAMÓN VEGA

Esta es una forma de traspasar los límites narrativos de una novela. Sergio Vilela Galván es un devoto seguidor de Vargas Llosa que, movido por su curiosidad periodística, decide infiltrar la ciudad y los perros con los huéspedes. Busca las serpientes y las diferencias entre la ciudad y la vita de en tuero.

Las coincidencias entre la nullidad y la ficción que los lectores habían descuberto hasta ahora en este, la primera novela de Vargas Llosa, desaparecen tras siempre mazazones situadas y desorientadas. Los manus titulados "La memoria encyclopédie de militares". La leyenda dice bahwa sus soldados traían varios ejemplares a la brigada. Esta autorizada creación de descontento se debió, a juicio del autor de *El otoño de Sergio Vargas Llosa*, a que la

Este libro es parte de la historia verídica no contada de «La ciudad y los perros».

dém, publicada en 1941 y premiada por Selc Kerr, fue vista por muchos como el primer gran golpe al prestigio alcanzado por el colegio militar Leóncio Prado.

La idea de hacer lo mismo oculta tras *La ciudad y los perros* empieza en un curso de periodismo literario que Vilela asiste en su ultima año en un universidad. El trabajo final consiste en hacer un libro sobre un personaje. Detrás entre Abelval Gómez y Vladimiro Montesinos, tiene de alternativas a nacer la verdadera historia de la adolescencia de Vargas Llosa.

Comienza la investigación con la lectura de *El otoño en el agujero*. Negativa a por qué de y cuál logre dar con los guantes, prelösos, arti-

gos y conectos que acompañan con el escritor sus años de formación militar. Vista para la dificultad que cosa hoy en día a los cancheros y la prácticamente imposible que fue contratar a Vargas Llosa. Tres veces intentos de acercarse a él, triunfa como el mejor y finalmente en una universidad del sur de Francia, en un estudio nocturno de quince giorni, donde es el más joven, pero quizás el más entusiasta alumno.

Vargas Llosa cuenta que el intérprete no para el una verdadera pesadilla. Una noche come en pequeño forno lo que era la sociedad peruviana, más bien de guardias, antiguomos, mercilidades abolidamente opacas". Recuerda que los huéspedes, en particular los de Duran y Víctor Hugo, fueron su único amparo. Necesitaba proteger y se refugió en ellos. "El hombre necesita de huéspedes, de mentiras para montar la vida".

En tiempos acalorados y de populares Vargas Llosa era uno más del cuadro, se destacaba por poseer trincheras. Convencido a escribir y hacerse valdría rápidamente como vendedores de cartas de amor. Despachando a los "varoncitos contra grifina", con las que se industrializó y proletarizó dentro del colegio. "En esa edad fue allí donde siempre a mí me gustó".

Sus seguidoras y en particular de *La ciudad y los perros*, encontraron aquí una descripción de los adolescentes románticos "desprudidos" y una apreciación a los personajes presentados por Tenorio, Belén, el orfebre, el jefe, el profesor Morato y el poeta. Edelvín también quiso lucir de La Pritita, entre otros algunos mentideros.

El galate Vargas Llosa es el homenaje personal a un escritor que permaneció abriendo en detalles y retorcidas que entorpecen la lectura, pero que transmiten la fuerza moralizadora de la literatura, de sus mentiras y de lo que hay detrás de ellas.

Hostos y la conciencia [artículo] Jorge Precht Pizarro.

Libros y documentos

AUTORÍA

Precht Pizarro, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hostos y la conciencia [artículo] Jorge Precht Pizarro.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)